



Cross am Schloss mit starker Beteiligung der Leichtathleten vom SV Nienhagen

3 Einzelsiege und 3 Mannschaftserfolge für Nienhagener Nachwuchsathleten

Bei nasskaltem Winterwetter fand am 31. Januar die Volkslaufveranstaltung *Cross am Schloss* erstmalig im Celler Schlosspark statt. Vom SV Nienhagen hatten sich viele Schüler und Schülerinnen sowie Jugendliche, aber auch Männer und Frauen der verschiedenen Altersklassen diesen Termin vorgemerkt und beteiligten sich mit tollen Erfolgen an der 1. Freiluftveranstaltung der neuen Saison.

Beim sog. Schnupperlauf über 830 m gingen die Jüngsten an den Start. In der Klasse W 7 sicherte sich Clara Harms vom SV Nienhagen den



Kreismeistertitel, Destina Balikci kam auf Platz 4.

Über 1.500 m erreichte Jonas Giese bei den Jungen M8 Platz 2, bei den Mädels W8

belegten Marlene Werner und Maja Tewes die Plätze 2 und 6. In der Klasse M9 konnten sich Felix Busch und Felix Baumgartner im Vordergrund platzieren. Bei den Mädels W9 belegte das Trio Anika Blazy,

Betty Ahlers u. Charlotte Beie die Plätze 3-5 womit sie sich den Kreismeistertitel in der Mannschaftswertung sicherten.

Die nächsten Altersklassen mussten sich über 1.930 und 1.970 m beweisen. Jean Paul Genthe sicherte sich Platz 2 bei den Jungen M10, Phil Schüpfer und Max Baumgartner holten in der Klasse M11 die Plätze 1 und 5, so dass der Mannschaftstitel in der Klasse U12 durch die 3 Läufer ebenfalls gewonnen wurde. Bei den Mädels belegten Charlotte Werner und Emma Giesecking in der Klasse W 10 die Plätze 2 u. 3, sowie Amelie Thieme, Julia Kroll, Emily Kroll und Nike Franke in der Klasse W 11 die Plätze 1, 2,4 u. 7. Somit konnten in der Mannschaftswertung U12 die Plätze 1 und 3 erzielt werden.

Bei den Jungen M12 belegten die Nienhagener Colin Baritz, Malik Bülbül und Paul Beie die Plätze 5,7 und 9. In der Klasse M13 platzierte sich Jakob Giesecking als 6.

Bei den Mädels W12 belegten Lilly Heinemann und Hannah Ahlers die Plätze 7 u. 8, in der Klasse W13 erzielten Johanna Brennecke und Lara-Malin Blazek die Plätze 4 u. 5.

Bei der weiblichen Jugend U18 erzielte Henriette Kramer über 2.880 m den 2. Platz, bei den Frauen platzierten sich Marie-Luise Goedejohann und Anna-Lena Gradert über 3.800 m im Mittelfeld. Bei den Männern platzierten sich Volker Rüstig und Dirk Kramer über 4.700 m ebenfalls im Hauptfeld. Trainer und Betreuer zeigten sich mit diesem Saisonauftakt sehr zufrieden und freuen sich auf ähnlich starke Beteiligung bei den Folgeveranstaltungen.

Dirk Kramer, SV Nienhagen